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I. Ajout de codéposants à la proposition de 
résolution

Avec l'accord des auteurs de la proposition de résolution, 
il  y a  lieu d'ajouter  les  noms des  codéposants suivants : 
Mme Nadia EL YOUSFI, M. Fabian MAINGAIN, Mmes 
Julie  DE  GROOTE,  Zoé  GENOT,  MM.  Stefan 
CORNELIS,  Fouad  AHIDAR,  Bruno  DE  LILLE,  Mme 
Brigitte GROUWELS.

II. Exposé introductif de Mme Viviane 
Teitelbaum, première coauteure de la 

proposition de résolution

Mme  Viviane  Teitelbaum  confirme  devant  les 
commissaires  l’ensemble  des  propos  tenus  dans  les 
développements et  la proposition de résolution repris au 
document n° A-73/1 – 2014/2015.

III. Discussion générale

Mme  Nadia  El  Yousfi  remercie  les  auteurs  de  la 
proposition  de  résolution  d’avoir  ouvert  ce  texte  à  la 
signature  ainsi  que  de  l’initiative  prise  qui  réunit  les 
membres de la majorité et de l’opposition.

Un  nombre  de  250.000  enfants  sont  portés  disparus 
chaque  année  dans  l’Union  européenne.  Un  enfant 
disparaît  toutes  les  deux  minutes  selon  la  Commission 
européenne.  En  Belgique,  Child  Focus ouvre  quatre 
nouveaux  cas  par  jour.  Ces  données  effrayantes 
impliquent que des moyens de communication efficaces 
soient mis en place.

C’est un 25 mai en 1979 que Etan Patz a été enlevé à 
New  York.  Sa  disparition  avait  fortement  marqué 
l’opinion  publique.  À  cette  occasion,  les  photos  d’un 
enfant disparu ont été pour la première fois publiées sur 
des  bouteilles  de  lait  aux  États-Unis.  Depuis  lors,  de 
nombreux moyens ont été mis en place pour publier les 
avis de disparition d’enfants. Chaque 25 mai permet aux 
personnes sensibles à la cause des enfants disparus et de 
leurs familles de se mobiliser pour mieux faire connaître 
l’action  des  associations  et  leur  apporter  des  moyens 
d’action.

Cependant,  il  est  primordial  de  promouvoir  au 
quotidien une réflexion sur les stratégies de prévention ou 
de recherche des enfants disparus. C’est dans cet  esprit 
aussi  que  s’inscrit  la  proposition  de  résolution.  Cette 
nouvelle forme de communication via la campagne « Not 
Found » entend tirer profit du réseau Internet pour attirer 
l’attention du public sur des cas de disparition récente. 
Plus de 2000 dossiers ont été traités par  Child Focus en 

I. Toevoeging van mede-indieners bij het 
voorstel van resolutie

Met instemming van de indieners van het voorstel van 
resolutie,  dienen  de  namen  van  de  volgende  mede-
indieners  toegevoegd  te  worden :  mevr.  Nadia  EL 
YOUSFI,  de  heer  Fabian  MAINGAIN,  mevr.  Julie  DE 
GROOTE,  mevr.  Zoé  GENOT,  de  heren  Stefan 
CORNELIS,  Fouad  AHIDAR,  Bruno  DE LILLE,  mevr. 
Brigitte GROUWELS.

II. Inleidende uiteenzettingen van
mevrouw Viviane Teitelbaum, eerste mede-

indiener van het voorstel van resolutie

Mevrouw  Viviane  Teitelbaum  bevestigt  voor  de 
commissieleden wat uiteengezet wordt in de toelichting en 
het voorstel van resolutie in stuk nr. A-73/1 – 2014/2015.

III. Algemene bespreking

Mevrouw Nadia El Yousfi dankt de indieners van het 
voorstel van resolutie voor het initiatief en voor het feit 
dat ze de tekst ter ondertekening voorgelegd hebben aan 
de leden van de meerderheid en van de oppositie.

In  de  Europese  Unie,  worden  jaarlijks  250.000 
kinderen  gemeld  als  zijnde  verdwenen.  Volgens  de 
Europese Commissie,  verdwijnt  er om de twee minuten 
een  kind.  In  België,  opent  Child  Focus  elke  dag  vier 
nieuwe dossiers.  Die schrikwekkende gegevens vereisen 
dat doeltreffende communicatiemiddelen worden ingezet.

Op 25 mei 1979, werd Etan Patz ontvoerd in New York. 
Zijn  verdwijning  heeft  de  publieke  opinie  ten  zeerste 
geschokt. Voor het eerst zijn toen in de Verenigde Staten, 
op  melkflessen,  foto’s  verschenen  van  een  verdwenen 
kind.  Sedertdien,  zijn  tal  van hulpmiddelen ingezet  om 
berichten  over  de  verdwijning  van  kinderen  bekend  te 
maken. Elk jaar op 25 mei, treden de personen die zich 
inzetten voor de verdwenen kinderen en hun families naar 
buiten om meer ruchtbaarheid te geven aan de initiatieven 
van  de  vereniging  en  om  hun  actiemiddelen  te 
verschaffen.

Het is  echter van primordiaal  belang dat  er  dagelijks 
wordt  nagedacht  over  strategieën  inzake  preventie  van 
verdwijningen  en  opsporing  van  verdwenen  kinderen. 
Daar  gaat  het  over  in  het  voorliggende  voorstel  van 
resolutie.  Die  nieuwe  communicatievorm,  via  de 
campagne “Not Found”, wil het internet gebruiken om de 
aandacht  van het  publiek te vestigen op enkele recente 
verdwijningen. Child Focus heeft in 2013 meer dan 2000 
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2013. Il s’agit aussi de retrouver les personnes dont nous 
n’avons plus de nouvelles depuis de nombreuses années. 

Il  existe une nécessité pour diversifier les moyens de 
communication envers le public et de compléter ainsi les 
initiatives classiques.

Mme Julie De Groote remercie Mme Teitelbaum pour 
ce texte. Il sera important de le mettre en œuvre. Le lien 
sera-t-il  fait  vers  Child  Focus ?  L’oratrice  espère  que 
Mme Teitelbaum déposera le même texte au niveau de la 
Cocof.  Une  fois  mis  en  œuvre,  il  serait  également 
intéressant  d’en  avoir  une  évaluation.  Avec  les 
organismes concernés, il convient de voir un an après par 
exemple si  ce type de dispositif  aura été utile.  Ce sera 
l’occasion d’étendre ce dispositif à d’autres domaines.

M.  Stefan  Cornelis  remercie  les  auteurs  pour  leur 
initiative,  qui  représente  une  nouvelle  façon  d’associer 
plus  étroitement  le  citoyen  à  nos  compétences  et  à 
l’administration. Cette ouverture contribue à combler le 
fossé qui le sépare de l’administration. 

M.  Bruno  De  Lille  et  son  groupe  soutiennent 
l’initiative, qui peut être utile dans les cas urgents. M. De 
Lille  se  demande  pourquoi  on  ne  vise  qu’une 
participation  volontaire  aux  organismes  publics 
régionaux. Groen estime qu’on aurait pu contraindre les 
organismes publics régionaux à intégrer ces pages. Une 
demande  à  l’adresse  des  commissions  communautaires 
française  et  flamande  est  logique.  Qui  peut  en  effet  y 
objecter ?

M. Jef Van Damme se joint aux félicitations et souhaite 
que son groupe cosigne la proposition.

M.  Marc  Loewenstein  se  joint  à  ses  collègues  pour 
féliciter l’initiative et souhaite aussi que DéFI cosigne le 
texte.

Mme Zoé Genot explique que son groupe soutient aussi 
le texte qu’il souhaite cosigner. 

Mme Brigitte Grouwels se rallie à cette initiative, qui 
est  allée  très  vite,  et  souhaite  la  cosigner.  C’est  une 
initiative intéressante et qu’elle espère utile.

Mme  Viviane  Teitelbaum  répond  que  le  texte  a  été 
ouvert à la signature à la demande du groupe PS. Tous les 
partis  ont  eu  l’occasion  de  s’y  associer.  En  début  de 
commission cette invitation a été réitérée et l’oratrice est 
ravie du succès qu’emporte l’initiative. 

Le même texte est déposé à la Cocof. Que quelqu’un 
prenne donc le relais pour la VGC. 

dossiers behandeld. Het gaat er ook om personen terug te 
vinden  van  wie  we  al  vele  jaren  niets  meer  hebben 
gehoord.

De communicatiemiddelen naar het publiek toe moeten 
worden  gediversifieerd  en  de  klassieke  initiatieven 
moeten worden aangevuld.

Mevrouw Julie de Groote dankt mevrouw Teitelbaum 
voor  deze  tekst.  Het  zal  belangrijk  zijn  daar  concreet 
gestalte aan te geven. Zal er een brug geslagen worden 
naar Child Focus toe? De spreekster hoopt dat mevrouw 
Teitelbaum dezelfde tekst zal indienen bij de FGC. Men 
zal ook een evaluatie moeten maken van wat er concreet 
is  gebeurd.  Na  verloop  van  een  jaar,  zal  men  met  de 
desbetreffende organen moeten nagaan of de tool nuttig is 
geweest.  Dat zal  de gelegenheid zijn om de tool  uit  te 
breiden naar andere domeinen.

De  heer  Stefan  Cornelis  dankt  de  auteurs  voor  het 
genomen  initiatief.  Het  is  een  nieuwe  manier  om  de 
burger dichter te betrekken bij onze bevoegdheden en bij 
de administratie. Deze openheid draagt ertoe bij de kloof 
met de administratie te verbeteren. 

De heer Bruno De Lille ondersteunt met zijn fractie het 
initiatief.  Het  kan helpen  in  noodgevallen.  De heer  De 
Lille  vraagt  zich  af  waarom  men  slechts  mikt  op  een 
vrijwillige  deelname  van  alle  gewestelijke 
overheidsinstellingen.  Groen  denkt  dat  men  de  eigen 
overheidsinstellingen ertoe had kunnnen verplichten deze 
pagina’s  in  te  voegen.  Een  verzoek  naar  de  Franse  en 
Vlaamse  Gemeenschapscommissie  is  logisch.  Wie  kan 
hier immers iets op tegen hebben?

De heer Jef Van Damme sluit zich aan bij de felicitaties 
en wenst dat zijn fractie het voorstel mee ondertekent.

De  heer  Marc  Loewenstein  sluit  zich  aan  bij  zijn 
collega’s,  looft  het  initiatief  en wenst  dat  ook DéFI de 
tekst kan medeondertekenen.

Mevrouw  Zoé  Genot  zegt  dat  haar  fractie  de  tekst 
steunt en wenst mede te ondertekenen.

Mme Brigitte Grouwels sluit zich aan bij dit initiatief 
dat erg snel gegaan is en wenst het mee te ondertekenen. 
Het is een interessant en hopelijk nuttig initiatief. 

Mevrouw  Viviane  Teitelbaum  zegt  dat  de  tekst  op 
verzoek  van  de  PS-fractie  ter  ondertekening  werd 
voorgelegd. Alle partijen hebben de kans gehad om die te 
ondertekenen. Bij de start van de commissievergadering, 
is  dat  herhaald  en  de  spreekster  is  ingenomen met  het 
succes van het initiatief.

Dezelfde  tekst  wordt  ook  ingediend  bij  de  FGC  en 
hopelijk doet iemand dat ook bij de VGC.
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IV. Discussion des considérants et du 
dispositif et votes

Considérants

Les considérants ne suscitent aucun commentaire.

Vote

Les  considérants  sont  adoptés  à  l'unanimité  des  15 
membres présents.

Dispositif

Le dispositif ne suscite aucun commentaire.

Vote

Le dispositif est adopté à l'unanimité des 15 membres 
présents.

V. Vote sur l'ensemble

L'ensemble de la proposition de résolution est adopté à 
l'unanimité des 15 membres présents.

 Confiance est faite au rapporteur pour la rédaction  
du rapport.

Le Rapporteur, Le Président,

Olivier de CLIPPELE Charles PICQUÉ

IV. Bespreking van de consideransen en 
van het verzoekend gedeelte en stemmingen

Consideransen

De consideransen lokken geen enkele commentaar uit.

Stemming

De consideransen worden aangenomen bij eenparigheid 
van de 15 aanwezige leden.

Verzoekend gedeelte

Het verzoekend gedeelte lokt geen enkele commentaar 
uit.

Stemming

Het  verzoekend  gedeelte  wordt  aangenomen  bij 
eenparigheid van de 15 aanwezige leden.

V. Stemming over het geheel

Het  voorstel  van  resolutie  wordt  in  zijn  geheel 
aangenomen bij eenparigheid van de 15 aanwezige leden.

  Vertrouwen  wordt  geschonken  aan  de  rapporteur  
voor het opstellen van het verslag.

De Rapporteur, De Voorzitter,

Olivier de CLIPPELE Charles PICQUÉ
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